

# Bericht der GFG Steilshoop e.V.



Nach einem Monat Pause aus privaten Gründen, freue ich mich - Günter Boldt, 1.Vorsitzender - wieder mit einem Bericht aufwarten zu können. Allerdings muss ich mit einer ganz traurigen Meldung beginnen: Am 10.08.2020 ist unser langjähriges Mitglied im Vorstand (Jugendwartin und stellv. Vorsitzende) - Gerlinde Lietz -

vor einem lang geplanten Aufenthalt auf Helgoland am Fähranleger in Büsum verstorben. Unfassbar! Wir - die GFG Familie mit ihrem Vorstand sind zutiefst erschüttert und können es nicht begreifen (siehe Nachruf).

Dementsprechend mit gedrückter Stimmung fand am 21. August 2020 unsere diesjährige Jahreshauptversammlung - verschoben aufgrund Corona vom 27.03.2020 - statt. Unter großer Anteilnahme kamen 43 Mitglieder in die Mensa der Grundschule Appelhoff. Zum einen um gemeinsam mit dem Vorstand Abschied von Gerlinde zu nehmen und zum anderen um zu erfahren, wie es weitergeht. In einem würdigen Rahmen mit einer bewegenden Ansprache des 1.Vorsitzenden Günter Boldt verneigten sich alle Mitglieder vor dem Lebenswerk von Gerlinde Lietz. Die GFG war ein großer Teil Ihres Lebens - so heißt es in der Trauerkarte der Familie - und sie hätte sich anstelle von Kränzen, Blumen über eine Spende für ihren Verein gefreut.

Vom parlamentarischen Teil der Jahreshauptversammlung waren der TOP Wahlen, darunter auch die neu zu besetzende Wahl zur stellv. Vorsitzende, der wichtigste an diesem Abend. Bereits im Vorfeld hatte sich Yvonne Jakobeit, Tanzpädagogin / Trainerin des 1. Bundesliga Teams „Topas“ und Kindertanz I und II für einen Posten im Vorstand interessiert. Das es allerdings so schnell Realität werden würde, hatte keiner erwartet. Frau Jakobeit wurde bis zur nächsten JHV im März (turnusmäßig) 2021 einstimmig zur stellv. Vorsitzenden gewählt und bildet zukünftig mit Hannelore Boldt, die für zwei Jahre einstimmig wiedergewählt wurde ein Team. Bestätigt wurde die Wahl der Jugendwartin und die Kassenprüferin wurde wiedergewählt. Es war eine harmonische Anzeige



## SANDROS Infos für Bramfeld + Steilshoop

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner,

gerne informiere ich Sie wieder transparent über Neuigkeiten aus Bramfeld und Steilshoop.

### Hinter den Kulissen des Hallenbads Bramfeld

Anfang August besuchte ich das Hallenbad in Bramfeld und habe hinter die Kulissen geschaut. Das Hallenbad bietet zwei Becken. Im großen befinden sich gigantische 1,5 Millionen Liter Wasser, im kleineren 0,5 Millionen Liter. Eröffnet hat das Bad vor fast 47 Jahren am 15.12.1973. Ergänzt wurde 1989 die Rutsche. Nötige Sanierungsarbeiten wurden vorgezogen, die ich mir angeschaut habe. Nun ist das Hallenbad wiedereröffnet. Ich hoffe, dass viele Kinder und Erwachsene dort wieder das Schwimmen erlernen. Das ist das Wichtigste.

Genauere Infos und viele Bilder des Schwimmbad-Besuchs finden Sie auf [sandrokappe.de/schwimmbad-besuch](http://sandrokappe.de/schwimmbad-besuch)

### Kundenzentrum Bramfeld (Herthastraße)

Um unangenehmen Überraschungen vorzubeugen, muss in Bezug auf das Kundenzentrum Bramfeld regelmäßig nachgefragt werden. Eine Schließung ist nicht angedacht. Des Weiteren hat mir der Senat mitgeteilt, dass sich über das Jahr eine ganze Kleinstadt im Kundenzentrum Bramfeld einfindet. 2018 waren es laut Angaben des Senats ca. 20.300, 2019 ca. 17.200 Kunden. Bis 31.07. waren dieses Jahr etwa 9.700 Bürger/innen vor Ort.

Die häufigste in Anspruch genommene Dienstleistung ist die Beantragung/Neubearbeitung von Personalausweisen. Im Jahr 2019 wurden 4.632 Dokumente beantragt.

Aus meiner Sicht muss das Kundenzentrum für uns weiter erhalten bleiben.

Mit den besten Grüßen  
Ihr Sandro Kappe

Sandro Kappe • Tel. 0151-15 59 12 80 • Mail: [sandro.kappe@cduhamburg.de](mailto:sandro.kappe@cduhamburg.de)

JHV mit einem traurigen Anlass.

Freude gab es aber auch, denn Andrea Riebau wurde für ihre 25jährige Mitgliedschaft in der GFG geehrt.

Der neue Vorstand sieht wie folgt aus: 1.Vorsitzender - Günter Boldt, Stellv. Vorsitzende - Hannelore Boldt und Yvonne Jakobeit, Kassenwartin - Natali Neugebauer, Jugendwartin - Andrea Boldt, Kassenprüferinnen - Tatjana Kruse und Karina Kruse

Endlich - nach Monaten der Sportruhe - konnte in den Sommerferien wieder Sport unter Corona Bedingungen angeboten werden. Die GFG erstellte ein Ferienprogramm für Kinder, Jugendliche und Erwachsene, welches zahlreich durch die Mitglieder angenommen wurde. Nach den Sommerferien begann der „normale“ Sportbetrieb, natürlich mit Abstandsregelungen und der Hygienevorschriften zunächst einmal für den Erwachsenenbereich. Im Kindersport und da ganz besonders im Turnbereich gab es noch viele Unklarheiten. Diese wurden in der ersten Woche nach den Ferien mit einem neuen Konzept der Übungsleiterin geklärt und somit konnten wir am 17.08. wieder mit dem Turnprogramm für die Kinder beginnen. Wir hoffen, dass wir jetzt Stück für Stück zur Normalität zurückkehren können. Leider zeigen die letzten Tage, Wochen wieder eine Zunahme der Infektionen an, so dass wir alle Hamburger bitten, den Verordnungen des Senates (auch im Sinne des Sportes) nachzukommen und zu folgen. Der Sport - die Vereine brauchen keine zweite Welle.

Aufgrund dessen wird es in diesem Jahr kein Weihnachtsmärchen geben. Ob ein Tag der offenen Tür im Dezember stattfinden kann, ist heute noch nicht abzusehen. Auch im Jazz- und Modern/Contemporary Bereich des Deutschen Tanzsportverbandes ist es entschieden. Es wird keine Deutsche Meisterschaft 2020, die Ende Oktober stattfinden sollte, geben. Somit beginnen jetzt die Vorbereitungen auf die Saison 2021, in der die GFG hofft, wieder attraktive Turniere ausrichten zu dürfen.

Wir hatten noch so viel vor, sowie im privaten als auch im Vereinsbereich! Wir sind zutiefst erschüttert und müssen Abschied nehmen.

### Gerlinde Lietz

geb. 08.09.1947 gest. 10.08.2020

Stellvertretende Vorsitzende der GFG Steilshoop e.V.

Es sollten gemeinsame drei schöne Urlaubstage mit Hannelore und Günter auf Helgoland werden. Die Stimmung war ausgelassen, die Vorfreude groß. Früh am Morgen fuhren wir nach Büsum zum Helgoland Kai. Dort angekommen wurden alle erforderlichen Formalitäten erledigt und vor dem Schiff "Funny Girl" die Wartezeit bezogen. Plötzlich wie aus heiterem Himmel schrie Gerlinde vor Schmerzen, fasste sich an den Hals und sackte zusammen. Schnell war professionelle Hilfe vor Ort - Kapitän der "Funny Hill", Beatzungsmitglieder sowie anwesende Hilfskräfte. Kaum gerufen, war der Rettungswagen mit Sanitäter und Notarzt vor Ort. Leider konnte ihr nicht mehr geholfen werden. Mit wenig Hoffnung nach der Erstversorgung brachte man sie ins Krankenhaus nach Heide, wo ihr Ableben bestätigt wurde.

57 Jahre enge Freundschaft mit Hannelore - über 36 Jahre an der Seite von uns Beiden im Vorstand der GFG Steilshoop e.V. - Gründungsmitglied, viele Jahre Jugendwartin und die letzten Jahre stellvertretende Vorsitzende gemeinsam mit Hannelore.

Sonnabend wollten wir Drei die nächste Tour nach Friedrichstadt machen. Auch im Verein stellte sie sich immer wieder neuen Herausforderungen, um mit der Digitalisierung Schritt zu halten. Ihr Wort hatte großes Gewicht in all unseren Entscheidungen.

Gerlinde reißt eine Lücke in unser Vereinsleben, die nur schwer zu schließen ist. Privat und vereintechnisch verlieren wir mit Gerlinde eine große Persönlichkeit.

Gemeinsam mit ihrem Mann Günther, Sohn Thorsten und Familie trauern wir um sie.

Wir sind dankbar, dass wir sie kannten, uns eine tiefe Freundschaft verband, wir mit ihr arbeiten, viele Projekte anschieben und verwirklichen durften.

Gerlinde, wir werden Dir ein ehrendes Gedenken bewahren. Du wirst immer Platz bei uns im Leben haben.

Hamburg, 10. August 2020

Der Vorstand